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Accounting

IFRS 16 | Review of the leases standard

To understand whether the accounting standard is working as intended, the International
Accounting Standards Board (IASB) is undertaking a post-implementation review of IFRS 16
Leases.

The IASB® asks:

Whether IFRS 16 is meeting its objective;
About the ongoing costs and benefits of applying the standard; and
For feedback on its more complex elements – including the lease term, discount rates and
variable lease payments.

Read our article and submit your response to the IASB by October 15, 2025.

Find out more

 

Pillar Two taxes in financial reports tax | More questions answered

Many countries are introducing a global minimum top-up tax as part of the international tax
reform (‘Pillar Two’ tax) and companies are assessing the accounting, presentation and
disclosure impacts on financial reports.

Use our updated Pillar Two tax digital guide to navigate the key issues related to:

Presentation and disclosure;
Impairment assessment;
Interim reporting; and
Recharges.

Read more

 

Hyperinflationary economies | Ethiopia update

We’ve updated the article in our Uncertain times digital hub to reflect that we expect Ethiopia to
cease to be a hyperinflationary economy under IAS 29 Financial Reporting in Hyperinflationary
Economies for reporting periods ending on or after June 30, 2025.

Learn more

Back to top

Sustainability reporting

Banks | 2024 sustainability-related disclosure benchmarking

Our 2024 sustainability-related disclosure benchmarking analysis covers 33 major banks.
We’ve found that, as banks expand their sustainability-related disclosures, it is becoming
increasingly important to deliver a connected and focused narrative. With many disclosure
frameworks applied, comparing and understanding ESG performance can be a challenge.

Key findings from our analysis include:

Although all banks disclose sustainability-related considerations in their credit risk
assessment process, the quantified impact of climate risk on expected credit losses (ECL)
remains relatively limited.
Disclosures of portfolio coverage for financed emissions are gaining traction, and risks
and dependency disclosures are expanding as interim target dates draw nearer.
Despite ample narrative on financial inclusion and customer protection, a lack of
standardised metrics and targets makes it difficult to assess their effectiveness.
Banks have begun disclosing their risk management approaches to artificial intelligence
(AI) ethics and algorithmic bias.

Get the insights

 

Insurers | 2024 sustainability-related disclosure benchmarking

Our 2024 sustainability-related disclosure benchmarking analysis covers 45 major insurers.
We’ve found that as sustainability mandates evolve and diverge, comparability in insurers’
disclosures remains challenging.

Insurers have an opportunity to provide clearer, more focused sustainability narratives with
more insurance-specific data and that are better connected to the financial statements.

Key findings from our analysis include:

More insurers are publishing transition plans, but still not the majority, while many focus on
extreme weather risk assessments.
There is notable progress on financed emissions, but calculations remain challenging for
insurers.
Few still disclose insurance-associated emissions, reflecting data and methodology
challenges.
Business conduct disclosures are mostly qualitative; more can be done to provide
quantitative information, such as metrics and targets.

Read the report

 

Telling your transition story | Talkbook

Climate change is both a business risk and an opportunity to innovate. Investors and other
stakeholders need to understand organizations’ ambitions and actions in response.
 
As transition planning becomes more common and investor demand for it grows, reporting
frameworks and standards – including the IFRS® Sustainability Disclosure Standards –
increasingly require transition plan disclosures.

Our guide Telling your transition story provides an introduction to transition plan disclosures for
those new to the topic.

Download the guide

 

Simplifying IFRS S2 | KPMG comments

We have submitted our comment letter to the International Sustainability Standards Board
(ISSB) on its proposed amendments1 to IFRS S2 Climate-related Disclosures . Overall, we
support the ISSB’s efforts to clarify the requirements in IFRS S2 on disclosing greenhouse gas
emissions.

1ISSB/ED/2025/1 Amendments to Greenhouse Gas Emissions Disclosures – Proposed
targeted amendments to IFRS S2.

Back to top
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Comptabilité

IFRS 16 | Revue de la norme sur les contrats de location

Afin de déterminer si la norme comptable produit les effets escomptés, l’International
Accounting Standards Board (« IASB ») entreprend un suivi après mise en œuvre de l’IFRS 16,
Contrats de location.

L’IASB® sollicite des commentaires sur :

la question de savoir si l’IFRS 16 atteint son objectif;
les coûts et avantages récurrents liés à l’application de la norme;
les éléments plus complexes de la norme – notamment la durée du contrat de location,
les taux d’actualisation et les paiements de loyers variables.

Lisez notre article et soumettez votre réponse à l’IASB d’ici le 15 octobre 2025.

En savoir plus (en anglais)

 

Impôts du Pilier 2 dans les rapports financiers | Plus de réponses à vos
questions

De nombreux pays instaurent un impôt minimal complémentaire mondial, soit l’impôt du Pilier
2, dans le cadre de la réforme fiscale internationale, et les sociétés évaluent les incidences
liées à la comptabilité, à la présentation et aux informations à fournir dans les rapports
financiers.

Consultez notre guide numérique sur l’impôt du Pilier 2, qui vous aidera à vous y retrouver
parmi les principales questions touchant les sujets suivants :

la présentation et les informations à fournir;
l’évaluation de la dépréciation;
les rapports intermédiaires;
les remboursements.

En savoir plus (en anglais)

 

Économies hyperinflationnistes | Mise à jour concernant l’Éthiopie

Nous avons mis à jour l’article du portail numérique sur la période d’incertitude (en anglais) afin
de refléter le fait que nous nous attendons à ce que l’économie de l’Éthiopie cesse d’être
hyperinflationniste selon l’IAS 29, Information financière dans les économies
hyperinflationnistes, pour les périodes de présentation de l’information financière closes à
compter du 30 juin 2025.

En savoir plus (en anglais)

Haut

Information relative à la durabilité

Banques | Analyse comparative des informations à fournir en matière
de durabilité pour 2024

Notre analyse comparative des informations à fournir en matière de durabilité pour 2024 cible
33 grandes banques. Nous avons constaté que, comme les banques fournissent des
informations supplémentaires en matière de durabilité, il est de plus en plus important de
présenter un exposé clair et ciblé. Plusieurs cadres de présentation de l’information
s’appliquent, rendant difficiles la comparabilité et la compréhension de la performance
concernant les facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance (« ESG »).

Voici les principaux constats de notre analyse :

Bien que toutes les banques présentent les éléments qu’elles ont pris en considération en
matière de durabilité dans leur processus d’évaluation du risque de crédit, les
répercussions quantifiées des risques liés aux changements climatiques sur les pertes de
crédit attendues demeurent relativement limitées.
Les informations à fournir sur la couverture de portefeuille pour les émissions financées
gagnent en importance, et davantage d’informations sur les risques et la dépendance sont
fournies à mesure que les dates cibles intermédiaires approchent.
Bien qu’il existe amplement d’exposés sur l’inclusion financière et la protection de la
clientèle, le manque d’uniformité dans les mesures et les cibles fait en sorte qu’il est
difficile d’en évaluer l’efficacité.
Les banques ont commencé à présenter des informations sur leurs stratégies en matière
de gestion des risques en lien avec l’éthique de l’intelligence artificielle et les biais
algorithmiques.

En savoir plus (en anglais)

 

Assureurs | Analyse comparative des informations à fournir en matière
de durabilité pour 2024

Notre analyse comparative des informations à fournir en matière de durabilité pour 2024 cible
45 grands assureurs. Nous avons constaté que les mandats en matière de durabilité évoluent
et divergent, rendant difficile la comparabilité entre les informations à fournir par les assureurs.

Les assureurs ont l’occasion de présenter des exposés plus clairs et plus ciblés sur la
durabilité, avec davantage de données propres à l’assurance qui sont en meilleure interrelation
avec les états financiers.

Voici les principaux constats de notre analyse :

De plus en plus d’assureurs publient des plans de transition, mais ce n’est pas encore le
cas de la majorité d’entre eux, et beaucoup se concentrent sur l’évaluation des risques
liés aux phénomènes météorologiques extrêmes.
Des progrès notables ont été réalisés en ce qui concerne les émissions financées, mais
les calculs posent toujours des défis aux assureurs.
Quelques assureurs continuent de fournir des informations sur les émissions en lien avec
le domaine, démontrant les défis liés aux données et à la méthodologie.
Les informations fournies en matière de conduite des affaires sont principalement
qualitatives; il est possible d’en faire plus pour fournir des informations quantitatives,
comme des mesures et des cibles.

Lire le rapport (en anglais)

 

Racontez votre histoire de transition | Cahier de discussion

Les changements climatiques présentent à la fois un risque d’entreprise et une occasion
d’innover. Les investisseurs et les autres parties prenantes doivent comprendre les ambitions
des organisations et les mesures appropriées à prendre.
 
Comme la planification de transition est un phénomène de plus en plus courant et que la
demande des investisseurs à cet égard augmente, l’application des référentiels et des normes
d’information – y compris des Normes IFRS® d’information sur la durabilité – nécessite de plus
en plus la présentation d’informations relatives au plan de transition.

Notre guideTelling your transition story, destiné aux personnes qui ne sont pas familières avec
ce sujet, présente brièvement les informations à fournir sur le plan de transition.

Télécharger le guide (en anglais)

 

Simplification de l’IFRS S2 | Commentaires de KPMG

Nous avons soumis notre lettre de commentaires (en anglais) à l’International Sustainability
Standards Board (« ISSB ») en réponse aux modifications qu’il propose d’apporter1 à l’IFRS
S2, Informations à fournir en lien avec les changements climatiques. De façon générale, nous
appuyons les efforts de l’ISSB visant à clarifier les exigences de l’IFRS S2 en ce qui a trait à la
présentation d’informations sur les émissions de gaz à effet de serre (« GES »).

1ISSB/ES/2025/1 Modifications concernant les informations à fournir en lien avec les émissions
de gaz à effet de serre – Projet de modifications ciblées de l’IFRS S2.

Haut
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